



Compte-rendu de l'audioconférence DDFIP 77 et organisations syndicales du VENDREDI 28 MAI 2021

La situation sanitaire s'améliore en IDF:

- le taux d'incidence pour 100 000 habitants est passé de 550 à 139.
- taux de positivité est de 3,4 % au lieu de 10 % (avec une majorité pour le variant britannique)
- baisse des patients dans les hôpitaux
 - 4 millions de personnes vaccinées
 - livraison de 800 000 doses (Pfizer) la 1ère semaine de juin, ensuite 1 million de doses /semaine à partir de mi-juin
 - 180 classes fermées (écoles), 24 collèges et 50 lycées dont les classes sont fermées.
 - Echec de l'auto-test réalisé dans les lycées : 56% ont été effectués
 -

Campagne IR :

- recul de l'accueil physique d'au moins 50%. Pour la journée du 21 mai : baisse de l'accueil physique par rapport à la même journée 2019 (9700 usagers en 2019, 4600 en 2020 et 4700 en 2021)
- montée en puissance des appels téléphoniques pour les centres de contact. Le soutien apporté par les SIP du 77 a été doublé
- Les appels téléphoniques dans les SIP ont chuté par rapport à 2020 ; pour la même période : 2000 appels/sem en 2021, 8000 appels/sem en 2020
- RDV (APRV) : les demandes sont soutenues mais un léger recul est constaté de 11% par rapport à la même période en 2020 (857 RDV honorés en 2021). Les RDV pour le site de Meaux et celui de Lagny vont au-delà du 8 juin. Les plages de réception du public seront élargies afin d'intensifier la prise de RDV avant la fin de la campagne IR.
- E-contact : au 21 mai, 27 500 messages traités.
- Déclarations de revenus : 223000 déjà validées/796000 déclarations pour le 77
La saisie dans l'application GESTPART est reportée à 2022. 67000 déclarations ont déjà été saisies dans cette application ; la Direction ignore comment elles pourront être récupérées pour le traitement par l'application ILIAD.
- La CGT a demandé si la numérisation des déclarations papier par le SDNC se poursuivait cette année et à quelle date aura lieu la collecte dans les services.
La Direction a confirmé la continuité de la numérisation des déclarations ; un premier prélèvement aura lieu le 17 juin pour les sites de Melun, Sénart, Fontainebleau, Montereau, Nemours et Provins et le 18 juin pour Roissy, Noisiel, Lagny, Meaux et Coulommiers.
La date du second prélèvement n'est pas encore connue.
- Jauge d'accueil : modification possible dès juillet .
- Vigiles : recrutement jusqu'à la fin du mois de juin. La Direction ne souhaite pas reconduire la prestation des vigiles (Coût important)
- Télétravail : autorisation du Secrétariat Général pour un retour dans les services de 1 ou 2 jours à compter du 9 juin. Le retour dans les services sera progressif.

Un protocole Télétravail DGFIP sera examiné lors du CTL du 10 juin avec une mise en route dès le 15 juin.

Les chefs de service réuniront les agents afin de définir avec eux les modalités de télétravail. La demande se fera de façon dématérialisée par Sirhius, pour un TT en jours fixes ou flottants (12 « jours flottants » par an).

- La Direction a informé de la bascule de la caisse du SIP de Fontainebleau vers la trésorerie suite au déploiement d'une nouvelle application caisse « DEMETER »
- Mouvement local : aucune date n'est encore proposée aux OS pour « la réunion » mutations (*rappel : il n'y a plus de CAPL*)
23 agents C stagiaires sont affectés en Seine et Marne. Le site de Lagny/Chelles présente une vacance de 22 emplois C (dont -14 emplois titulaires). La Direction envisagera d'y affecter des ALD plutôt que des stagiaires qui auront besoin d'être formés. Elle envisage donc pour combler cette vacance, de déplacer les ALD de catégorie C affectés actuellement sur des sites où il y a un excédent d'emplois pour un « rééquilibrage » du site de Lagny/Chelles (avec l'accueil de proximité de Chelles)
- La CGT a demandé quelles seront les modalités du retour dans les services des agents vulnérables en TT 5j/5.
La Direction a répondu que les agents devront rencontrer le médecin de prévention en fonction de leur situation individuelle mais qu'elle n'avait pas encore de directives précises quant au retour progressif des agents en fragilité
- Cantine de Lagny : il est prévu une rencontre entre la Direction et les agents le 2 juin pour en discuter.
La Direction mettra en place un groupe de travail « restauration collective » (AGRAF, RIAM et autres structures) dès que le retour en présentiel sera possible.

Prochaine audioconférence à partir du 20 juin.

Prochaine rencontre avec la Direction, le 10 juin, lors du comité technique local.